



La belle histoire se termine pour les minimes futsal

publié le 28/03/2024

Les filles minimes futsal ont représenté fièrement les couleurs du Collège ainsi que du département de la Charente lors de la finale académique.

Elles ont réalisé une belle performance en se classant troisièmes, remportant de ce fait la médaille de bronze après avoir affronté les équipes de Marennes, Lusignan et Cerizay.

Nous espérons qu'elles connaîtront un parcours tout aussi remarquable l'an prochain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.